

「おひさしぶり会」@万博公園

2020年7月16日

新型コロナ感染拡大の現状におきまして、どんな形でIINの活動ができるのかと「新しい生活様式」の中で模索が続いておりました。何人かの会員と役員の方から「逢いたいね〜」とお声が上がり、正式行事としてではなく、緩い集まりをご準備することになりました。With コロナ時代の一つの試みと位置づけて頂ければ、幸いです。

7月16日、集まったのはあの豪雨の後。雨よ降るなと願いながら、皆さんと再会できる場として選ばれたのは、定番ながら見どころいっぱい「万博公園」です。お弁当を持って、マスクをして「おひさしぶり〜」と集まったのは14名。なるべく対面にならないように、身体に触らないようにと互いに気をつけながらの再会でした。マスクから出ている目の表情と声のトーンだけでしたが、とても通じ合うことができた嬉しい一瞬でした。さて、これは誰でしょう？と想像逞しくご覧ください。

以下、Hさんが撮影された写真です。その日のウキウキ気分が写っているでしょうか。

朝は曇りでしたが、段々と晴れ間が覗き、暑い一日となりました。ほら、彼女がいるから大丈夫！



集合場所は、あっという間に物々交換所に。あられの配給、ジャガイモの配給、クッキーの配給等々。たくさんもらってバックに納めて、さあ、出発！

配給風景その2

「ジャガイモ、要らへん？」全員、アンデス系の珍しいお芋を貰いました。



←実は、彼らも晴れ男☀️！
お陰様で、最後まで雨知らずの一日でした。

いざ、日本庭園へ。



日本庭園：初夏の彩りを映す水鏡



「はい、チーズ！」と言われても、笑顔が届きません。

一枚だけマスクを外して記念撮影。

「はい、息を止めて！」パチリ。レントゲンのような撮影風景でした。



立派な蓮池。見事な蓮が一杯咲いていました。よく見るとスイレンもありました。蓮の実の黒く熟したものや、まだ青いものを「美味しいよ」と勧める男性あり。本当に、食べてみる男性あり。結果は、「苦い！」の一言。元腕白坊主のお二人さんでした。



蓮
(はちす)

マスク着用で写真を撮ると、こうなります。怪しげ〜。でも、例外がお一人！



は〜、どっこいしょ、と。やっと座ってゆっくりランチタイム。水分補給も大事です。



今日の半日、特別なことは何もなかった「お久しぶり会」ですが、お互いに元気を貰って、帰途につきました。お疲れさまでした。(おしまい)